



Reanudarán el lunes clases en Acapulco

REFORMA / STAFF

La Secretaría de Educación de Guerrero (SEG) anunció ayer que el próximo lunes 14 de octubre se reanudarán las clases y las actividades administrativas en todas las escuelas públicas y privadas de la entidad, luego del paso del huracán “John” y la depresión tropical Once-E.

Sin embargo, precisó que las operaciones no se reanudarán en centros educativos que representen un riesgo para la comunidad escolar, donde exista un impedimento total para la movilidad de los estudiantes y docentes, o en las escuelas que funcionen como albergues.

Sobre cómo se informará en qué escuelas no habrá regreso a clases, la dependencia señaló que se reportará a supervisores, quienes, a su vez, tendrán que informar a su jefe inmediato.

Apenas el viernes, en el



■ Brigadistas realizaron ayer labores de limpieza en el Jardín de Niños “Miguel F. Ortega”, en Acapulco.

segundo día de evaluación y supervisión de los trabajos de rehabilitación de escuelas en Acapulco, el titular de la SEP, Mario Delgado, advirtió, sin mayor precisión, que hay planteles donde se pueden generar deslaves y hay riesgo de derrumbe debido a daños estructurales.

“Hay algunas (escuelas),

por ejemplo, con daños menores que son cuestiones de limpieza general (...) Hay otras que tienen daños menores, por ejemplo, que se derrumbó un muro, pero que no representa ningún peligro para los niños. Hay otras (en las) que sí (se pueden) generar deslaves y sí hay riesgo de derrumbe”, dijo.